

Presseinformation

Werbung/Marketing/Agenturen/Handel/Verkehr/Lokales

Agentur Newton 21 verwandelt den Linzer Bahnhof in Österreichs größtes Wohnzimmer

(Wien/Linz, 31.01.2006) Die Wiener Agentur „Newton 21“ lässt seit gestern, Montag, anlässlich der Neueröffnung des schwedischen Möbelriesen IKEA in Haid den neuen Linzer Bahnhof in einem besonders warmen Licht erstrahlen. Hunderte IKEA Hängeleuchten und Vorhänge sorgen trotz eisiger Außentemperaturen für wohlig, warme Atmosphäre und lassen das Warten auf die Zugfahrt zum Vergnügen werden.

Seit 30. Jänner 2006 verwandeln sich die Hallen des modernen Linzer Bahnhofs frei nach dem Motto „Mehr IKEA, mehr Ideen“ in Österreichs größtes Wohnzimmer. Hunderte Leuchten und Vorhänge des beliebten Möbelhauses IKEA versehen in den nächsten Wochen „Außendienst“ und lassen womöglich den einen oder anderen Bahnreisende sogar auf kleine Verspätungen hoffen. Auf jeden Fall pünktlich wird am 16. Februar 2006 das neue IKEA Einrichtungshaus in Haid eröffnet.

„Newton 21“-Chefin Stephanie Groszmann freut sich über das außergewöhnliche Projekt: *„Einen ohnehin schon großartigen Bahnhof zu verwandeln ist eine besondere Herausforderung. Wir freuen uns über diesen Wurf, der vor allem den vielen Bahn-Kunden kurzweilige Unterhaltung bietet.“*

Bildmaterial zum honorarfreien Download bei redaktioneller Verwendung steht online unter <http://backstage.leisurecommunication.at/newton21/ikea> zur Verfügung.

Weitere Informationen und Bildmaterial finden Sie im Pressebereich unserer Website <http://www.leisurecommunication.at>.



Link zur Agentur „Newton 21“: <http://www.newton21.at>

Rückfragehinweis:

leisure communication group

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 676) 844862 100

Email: khaelssberg@leisurecommunication.at